
CR conseil d’école du jeudi 7 mars 2024 de 18h15 à 19h50

Présent.e.s :

Enseignant.e.s : Sofiane EL HADJ (directeur de l’école et CE2), Bertrand HARDY (CP), Salima 
INEZARENE (CE1), Anne Marquis (CM2), Justine CHAUFFOUR (CM1), Maud JACQUOT (classe ULIS)

Mairie : M. Anthony DREZET

Parents d’élèves élues : Fabienne MOING, Wacilah, Fanchon BOURASSET, Sophy ANTOLINO, Alexia 
PROST, Coralie CHAUVIN, Isabelle HURÉ.

Secrétaire de séance : Isabelle Huré

Excusé-es : 

Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (IEN Besançon 7), Mme Aline CHASSAGNE (élue mairie), M. 
Guillaume MULHAUSER (enseignant CE1 -vendredi), Mme Joanna ESTACHY (enseignante CE2 – 
Jeudi).

Ordre du jour

• Désignation du secrétaire de séance.

• Présentation de l’ébauche du projet d’école.

• Carte scolaire : effectifs prévisionnels.

• Bilan début d’année.

• Sortie à Paris

• Financement des sorties

• Bilan de la coopérative scolaire.

• Questions des parents.

Discussion autour du projet d’école

L’actuel projet d’école arrive à expiration, il faut le renouveler pour la période 2024-28.

Pas de projet commun avec la maternelle.

Reprises d’éléments propres à chaque établissement.

Certaines thématiques sont soulevées : relations partenariales avec les parents, sensibilisation à 
l’égalité filles-garçons, harcèlement (le questionnaire anonyme proposé par le ministère a donné 
l’occasion à certain.e.s élèves d’évoquer des situations un peu problématiques, les cas sont suivis par 
les enseignant.e.s), sensibilisation au changement climatique (ajouter les parcours éco-citoyens), 
proposition de renforcer le dispositif « boîte à messages » en une boîte à questions et ou boîte à 
messages ou faire deux boîtes l’une à messages, l’autre à questions. 



Le projet sera complété avec les suggestions émises pendant le conseil.

Le projet est ensuite soumis à l’inspection académique.

Discussion informelle autour de la cour

Les nouveaux arbres, la présence de déjections de chats.

Carte scolaire, effectifs prévus pour la rentrée 2024

- 26 CM2 s’en vont
- 20 CP prévu.e.s
- 2 ULIS s’en vont et 2 arrivent
 Prévision 112 élèves, 5 classes + le dispositif ULIS, l’école n’est pas concernée par les mesures

de fermeture de classe pour la rentrée 2024.

Pour la rentrée 2025, cela deviendra peut-être compliqué de garder toutes les classes car les CM1 
sont nombreux et les moyennes sections en maternelle ne sont pas très nombreux.ses (une 
vingtaine).

Bilans des projets menés depuis le début d’année

Classe des CM

Le conte musical : grand succès mais les personnes de l’inspection académique ne sont pas venues 
lors de la représentation au Scènacle. Un DVD de la représentation sera offert aux enfants, avec livret
avec les chansons, illustrations, etc. 

Idée de proposer aux autres parents ou familles d’acheter des DVD de la représentation. Cependant, 
il faudrait organiser des précommandes afin de ne demander que le nombre de DVD qui seront 
achetés. En effet, l’école n’a pas de fonds pour acheter le « surplus ». Cela pourrait constituer une 
source de revenu pour l’école.

Classe découverte CP, CE1 à Orchamps Vennes

Séjour positif. 

En CE1, deux enfants n’ont pas pu partir pour des raisons personnelles.

Accueil ; activités (visite de la fromagerie, visite de la ferme, rando, patinoire, chiens de traineaux, 
escalade, orientation) ; qualité des repas ; aménagement de jeux d’intérieur (babyfoot, ping-pong). 
Tout était très bien et a été apprécié par les enfants et les encadrant.e.s.

Depuis le retour, les CE1 sont plus investi.e.s dans les apprentissages. Classe plus soudée.



L’idée du séjour est de souder les enfants par classe mais aussi entre les classes. À cause des 
consignes d’encadrement contraignantes, les groupes ont dû rester par classe. Heureusement, il y 
avait tous les temps de la vie quotidienne à partager.

Le dernier règlement va être demandé la semaine du 11.03.2024. Les parents qui voudront donner 
plus pourront afin d’aider les familles qui sont en difficultés financières.

840 euros ont déjà pu être récupérés via les ventes du marché de Noël et des cartes.

Idée de décaler la classe découverte dans le temps parce que tout le monde a l’équipement pour la 
neige mais il n’y a pas de neige. 

Projets à venir

Sortie à Paris prévue pour les CE2, CM1, CM2.

Train réservé. Idée d’aller au musée d’Orsay et de prendre un bateau mouche.

Certains parents se sont proposés pour accompagner. 

Budget : 70 euros par enfant une fois l’aide de l’APEEG et les dons déduits

La cagnotte en ligne fonctionne. Actuellement il y a 440 euros. Il faudrait atteindre 1200 euros. Il 
reste 43 jours. 

Si la somme n’est pas atteinte, la sortie se fera mais il faudra trouver des fonds pour les familles les 
plus en difficulté.

Question des parents

Pas de question

La grève du périscolaire, l’après-midi du 8 mars

Raison : les membres du périscolaire ne se sont pas sentis intégrés à l’organisation de la fête de Noël 
assurée conjointement par l’APEEG et les enseignant.e.s, fin 2023. Ils estiment que cela a eu un 
impact négatif sur leurs conditions de travail ce jour-là. Les animateur.trice.s avaient prévu de faire 
un grand jeu le même jour, ils et elles n’étaient pas content.e.s qu’il y ait des chaises sous le préau, 
des gens dans une partie de la cour, etc. Ils et elles utilisent l’appel général à la grève du 8 mars 
comme prétexte officiel.

Ils et elles font grève pour montrer leur mécontentement sans avoir essayé de dialoguer avant soit 
avec l’équipe enseignante soit avec l’association des parents d’élèves. 

La direction de l’éducation de la mairie est pour qu’il y ait un échange entre le périscolaire et les 
écoles. L’actuelle responsable du périscolaire, temporaire, est aussi d’accord mais les 
animateur.trice.s ont décidé de se mettre en grève.

Tout le monde trouve cela dommage car le périscolaire est très investi auprès des enfants. Les 
activités proposées sont super. Le ressenti, côté enseignant.e.s et association des parents d’élève de 
l’école, est qu’il y a une intention de nuire. 



Tout le monde trouve dommage que les personnes du périscolaire n’aient pas essayé de dialoguer. 
Le directeur de l’école a envoyé un mail resté sans réponse, tout comme les demandes de la 
présidente de l’APEEG (association de parents d’élèves de Granvelle). 

Tout le monde reconnaît qu’ils et elles n’ont pas un travail facile.

Il faut travailler sur le lien entre les enseignant.e.s et les acteurs du périscolaire, qui sera plus difficile 
à retisser suite à cet épisode.

La nouvelle directrice du périscolaire arrive lundi 11.03. Elle s’appelle Murielle Cunot.

Une réunion va être rapidement organisée.

Fin du conseil d’école à 19h50.

La secrétaire de séance :                                                                             Le président du conseil d’école :

Isabelle HURÉ                                                                                                       Sofiane EL HADJ


